

La Fundación Trinidad Alfonso y las universidades vuelven a unir fuerzas

SD
València

Las siete universidades de la Comunitat Valenciana y la Fundación Trinidad Alfonso han renovado un año más su compromiso para promocionar el deporte universitario a través de la iniciativa Uniesport. La firma de los convenios de colaboración se ha realizado esta misma mañana en las instalaciones de la Universitat Politècnica de València y a la misma han acudido los rectores de las siete universidades de la Comunitat Valenciana. Mediante este acuerdo, las ocho entidades seguirán colaborando para impulsar proyectos vinculados con el deporte; contribuirán al desarrollo del deporte universitario en todos sus ámbitos; colaborarán para concienciar a la sociedad y a los deportistas sobre la importancia de conciliar deporte y estudios y darán visibilidad a los valores de la cultura del esfuerzo, así como a los diferentes proyectos que promueve la Fundación y se convertirán en embajadores de la Comunitat Valenciana al llevar la marca



Comunitat de l'Esport en los campeonatos en los que participen. En concreto, ha suscrito este acuerdo la rectora de la Universitat de

València (UVEG), María Vicenta Mestre Escrivá, el rector de la Universitat Politècnica de València (UPV), José Esteban Capilla Romá,

la Rectora de la Universidad de Alicante (UA) D. Amparo Navarro Faure, el rector de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón Soler, el rec-

Los rectores de las siete universidades valencianas posan con los ganadores de los Premios FTA/SD

PREMIOS EXTRAORDINARIOS FUNDACIÓN TRINIDAD ALFONSO DIRIGIDOS A LOS MEJORES ESTUDIANTES EGRESADOS

- Carlos Sánchez-Alarco Muñoz de la modalidad de Bádminton de la Universidad de Alicante.
- Osarumen Odeh Oden de la modalidad de atletismo, lanzamiento de martillo de la Universitat Jaume I

PREMIOS FUNDACIÓN TRINIDAD ALFONSO A LOS MEJORES ESTUDIANTES DEPORTISTAS

- UNIVERSITAT DE VALÈNCIA Hector Gonzalez Pons de la modalidad de fútbol sala | Nara Elipse Estelles de la modalidad de atletismo
- UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA Pablo Norczyk Simon de la modalidad de tiro con arco | Nina Estefania Esteo Linne de la modalidad de Judo
- UNIVERSIDAD DE ALICANTE Ana María Pino Cabrera de la modalidad de Fútbol Sala Femenino | Miguel Baidal Marco de la modalidad de Atletismo.
- NUNIVERSITAT JAUME I Carmen Ramos Vellón de la modalidad de atletismo, pruebas combinadas | Pere Jiménez García, de atletismo, lanzamiento de martillo
- UNIVERSIDAD MIGUEL HERNANDEZ Sergi Planelles Galván de la modalidad de remo | María Isabel Más Tari de la modalidad de atletismo
- UNIVERSIDAD CARDENAL HERRERA Juan José Martínez de Villasante de la modalidad de remo | Silvia Bending de la modalidad de musing
- UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALENCIA Martín Santamaría Boado de la modalidad de remo | Sofía Zanón González de la modalidad de Gimnasia Rítmica

tor de la UMH, Juan José Ruiz Martínez, el rector de la Universidad CEU Cardenal Herrera (CEU-UCH), Vicente Navarro Luján, el rector de la Universitat Catòlica de València Sant Vicent Màrtir (UCV), José Manuel Pagán Agulló, y el director de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez. Además, estuvo presente el Director General de Deportes, Josep Miquel Moya Torres. El objetivo, un año más, es impulsar, ayudar y premiar a los jóvenes universitarios que, a la vez que se forman en estudios superiores, son capaces de mantener un alto rendimiento deportivo. Este año se hará especial hincapié en desarrollar e impulsar la marca Comunitat de l'Esport. Para ello, se establece de nuevo la línea de ayudas destinada para la adquisición de las equipaciones deportivas de los deportistas universitarios con la inclusión de la marca Comunitat de l'Esport en las mismas. Además, como viene sienAsimismo, dentro de las sinergias Fundación-CADU, continuará desarrollándose un Plan de voluntariado para los eventos donde colabore la Fundación en la Comunidad Valenciana. Por otro lado, se volverán a convocar los 'VI Premios Fundación Trinidad Alfonso para deportistas universitarios'; unos galardones específicos para deportistas con brillantes expedientes académicos. Tras el acto, se entregaron los premios del año pasado.